Avis a ceux qui souscrivent a l'œuvre de la MESSE PERPÉTUELLE.

Les Révérends Pères de Sainte-Anne de Beaupré prient instamment ceux qui leur écrivent au sujet de la Messe perpétuelle, d'écrire très lisiblement leur noms et prénoms, ainsi que leur adresse au complet.

L'ANNEAU DES FIANÇAILLES DE LA BONNE SAINTE ANNE.

En commençant cette courte notice, il me vient une pensée. Je me demandai à moi-même si une mère de famille, la pauvre mère de famille, elle qui a tant de tribulations, tant de misère ici-bas, pouvait être heureuse, et où pouvait se trouver le virai bonheur d'une mère. Je me souviens alors d'une visite faite autrefois au désort de la Palestine, visite qui fut une des plus émouvantes de ma vie. Après avoir erré longtemps dans une vaste solitude, ouverte de tous côtés aux incursions des Bédouins Nomades, je me trouvai prosterné sur la tombe d'un Saint!.....

Ce Saint, aujourd'hui Docteur de l'Eglise, a parlé admirablement de notre grande Thaumaturge, la bonne sainte Anne! Dans l'Office même de la Suinte, il nous revèle à tous le secret du vrai bonheur d'une

mère.

Saint Jean Damascène, à la fin de son deuxième et admirable Sermon sur la Naissance de Marie, pensant au bonheur de sa mère, s'écrie dans l'entraînement de son âme ravie : Vere Beata es, ac ter Beata! "O bonne sainte Anno! oui, vous êtes vraiment heureuse, et trois fois haureuse!... Vous avez donné au monde cette Enfant, au nom suave, incomparable Don de Dieu, Marie, qui, à son tour, a donné à la terre, la suave Fleur de vie; Jésus, notre adorable Maître!"